

Pressemitteilung der Stadt Borkum

Corona-Regeln an Silvester und Neujahr (Aktualisiert am 30.12.2020)

Die Formulierungen der Corona-Verordnung des Landes Niedersachsen sind äußerst komplex und schwierig, mit wenigen Worten wieder zu geben. Das hat dazu geführt, dass die Pressemitteilung der Stadt Borkum vom 28.12.2020 bezüglich der Bildung von Ansammlungen an Silvester und Neujahr möglicherweise nicht eindeutig erklärend ist.

Aus diesem Grund möchte die Stadt klarstellen:

Es gilt auch über den Jahreswechsel die Grundregel, dass sich in der Öffentlichkeit Gruppen mit maximal 5 Personen aus zwei Haushalten aufhalten dürfen. Kinder bis 14 Jahren werden dabei nicht mitgerechnet und bei nahen Angehörigen dürfen es auch mehr als 2 Haushalte mit insgesamt maximal 5 Personen sein.

Dazu kommt aber verschärfend, dass am 31.12.2020 und am 01.01.2021 Ansammlungen ausdrücklich verboten sind.

Das heißt, eine Zusammenkunft (Ansammlung) in der Öffentlichkeit an Silvester und am Neujahrstag ist ab 3 Personen, die aus 3 verschiedenen Haushalten stammen, nicht erlaubt.

Es wird um Einhaltung der Regeln gebeten. Die Polizei Borkum wird gemeinsam mit dem Ordnungsamt Kontrollen durchführen.